

ABSTRAK

Fadhila Rasyid: *Pengaruh Current Ratio (CR) dan Return On Asset (ROA) terhadap Financial Distress (FD) Perusahaan Sektor Pertambangan yang Terdaftar di Jakarta Index Islami (JII) (Studi di PT. Aneka Tambang Tbk) Periode 2009-2018.*

Penurunan kondisi keuangan pada perusahaan merupakan sebuah sinyal sebelum terjadinya kebangkrutan. Istilah penurunan kondisi keuangan tersebut dikenal dengan *Financial Distress*. Upaya untuk memprediksi *Financial Distress* dimasa yang akan datang dapat dilakukan dengan analisis rasio keuangan, salah satunya dengan menganalisis rasio likuiditas dan rasio profitabilitas dimana rasio likuiditas yaitu *Current Ratio* yang menggambarkan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya dan rasio profitabilitas yaitu *Return On Assets* yang menggambarkan kemampuan perusahaan menghasilkan laba melalui asetnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* secara parsial terhadap *Financial Distress* pada PT. Aneka Tambang Tbk; untuk mengetahui pengaruh *Return On Asset* secara parsial terhadap *Financial Distress* pada PT. Aneka Tambang Tbk; untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* dan *Return On Asset* secara simultan terhadap *Financial Distress* pada PT. Aneka Tambang Tbk. periode 2009-2018.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data dari laporan keuangan PT. Aneka Tambang Tbk. periode 2009-2018. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, analisis regresi linier berganda, analisis korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), analisis koefisien determinasi, dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Current Ratio* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Financial Distress* dengan hasil perhitungan uji t sebesar $2,169 < 2,306$ dan tingkat korelasi sebesar 0,608, serta besarnya koefisien determinasi sebesar 37%. Sedangkan secara parsial *Return On Asset* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Financial Distress* dengan hasil perhitungan uji t sebesar $2,194 < 3,396$ dan tingkat korelasi sebesar 0,613, serta besarnya koefisien determinasi sebesar 37,6%. Secara simultan *Current Ratio* dan *Return On Asset* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Financial Distress* dengan hasil perhitungan uji f sebesar $3,00 < 4,74$ dan tingkat korelasi korelasi sebesar 0,679, serta besarnya koefisien determinasi sebesar 46,2% sementara sisanya sebesar 53,8% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak ada dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Current Ratio, Return On Asset, Financial Distress*